

ABSTRAK

Anggi Irani Putri. 2015, SKRIPSI. Judul “PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL* (IC) TERHADAP *RETURN SAHAM* DENGAN KINERJA KEUANGAN SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (Studi Pada Perusahaan Transportasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2011-2013)”

Pembimbing : Yona Octiani Lestari, SE.,MSA

Kata Kunci : *Intellectual Capital* (VAICTM), *Return On Equity* (ROE), *Earning Per Share* (EPS), *return saham*, *path analysis*.

Perubahan pada era globalisasi dalam dunia bisnis yaitu bisnis yang didasarkan pada tenaga kerja berubah menuju bisnis yang didasarkan pada pengetahuan membuat perusahaan meningkatkan pengetahuan bisnis agar dapat unggul dalam bersaing. Hal ini menitikberatkan pentingnya *knowledge assets* yang dinilai dengan pendekatan *intellectual capital*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *intellectual capital* terhadap *return saham* dengan kinerja keuangan sebagai variabel intervening. Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini adalah *intellectual capital* yang diukur dengan menggunakan VAICTM. Variabel dependen yang digunakan adalah *return saham*. Sedangkan variabel intervening yang digunakan adalah kinerja keuangan yang diukur dengan *Return On Equity* (ROE) dan *Earning Per Share* (EPS).

Sampel penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan transportasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan periode penelitian tahun 2011-2013. Data dikumpulkan dengan metode *purposive sampling* dan diperoleh sampel sebanyak 10 perusahaan. Alat analisis yang digunakan adalah *path analysis* dengan *software* SPSS 21.

Hasil pengujian menunjukkan bahwa (1) *Intellectual capital* berpengaruh signifikan positif terhadap *Return On Equity* (ROE) (2) *Intellectual capital* berpengaruh signifikan positif terhadap *Earning Per Share* (EPS) (3) *Intellectual capital* tidak berpengaruh terhadap *Return Saham* (4) *Return On Equity* (ROE) tidak memediasi hubungan antara *intellectual capital* dan *return saham* (5) *Earning Per Share* (EPS) tidak memediasi hubungan antara *intellectual capital* dan *return saham*.